



ORADOUR-SUR-GLANE

publié le 21/06/2018 - mis à jour le 22/06/2018

Cette année tous les élèves de troisième ont pu se rendre au village martyr du 10 juin 1944. ils ont visité le centre de la mémoire, le village et écouté un témoignage d'un survivant.

Une autre manière d'aborder l'histoire, dans le cadre du parcours citoyen et de l'EPI culture et création artistique « mémoire et effacement ».

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.